

# オホーツクはまなす積立貯金旅行

日頃より、当J Aをご利用していただいているお客様を対象にした「観光列車（伊予灘ものがたり）優雅なランチと紅葉の山口堪能」を11月13日（金）～11月16日（月）に実施致しました。

当日は天候に恵まれた中、38名のお客様のご参加をいただき、愛媛松山空港に到着後、専門ガイドの案内を聞きながら松山城を観光していただきました。その後は道後温泉にて夕食と温泉をお楽しみいただき、長時間の飛行機移動での疲れを癒していただきました。

2日目は、内子の古い町並みを歩いて見学しながら内子フレッシュパークでお買い物を楽しんでいただきました。その後、今回の旅行メインである観光列車（伊予灘ものがたり）に乗り、大灘駅・下灘駅・松山駅まで約2時間移動しながら、列車内で豪華なランチをお楽しみいただき、お客様には大変喜んでいただきました。

3日目は、広島市の平和記念公園・原爆ドームを見学し、お昼は広島名物のお好み焼きを堪能していただきました。その後、西の雅常盤（湯田温泉）に移動し、食事後に名物女将のショーを楽しんでいただきました。

最終日は、瑠璃光寺・五重塔、秋吉台カルスト展望台、秋芳洞を観光していただきました。昼食後、山口宇部空港から羽田空港、女満別空港に無事到着致しました。

来年も皆様に満足していただける旅行を企画して参りますので、沢山のご参加をお待ちしております。（文：高西 聴久）



## 「ペットボトルでバター作り体験」& 「ホットミルク・ミルクランドグッズ無料配布」



2月8日（土）、流氷まつり会場にて今年も消費拡大事業「ペットボトルでバター作り体験」&「ホットミルク・ミルクランドグッズ無料配布」を開催致しました。

1月下旬から現在にかけて各分野に影響を及ぼしている新型コロナウイルス流行により、外国人等観光客も含めた来場者数の減少が見受けられましたが、熱心な農業サポーターの皆様が今年もたくさん来ていた

だき、情報発信や交流を実施することが出来ました。昨年以上に寒さが厳しく、ペットボトルのバター作り完成まで時間もかかってしまい、ご迷惑をおかけした部分もございました。ただ同時に、参加者の方と青年部員の会話する時間が、結果的に増えていた事もあり、消費拡大・消費者との交流の目的を今年もしっかり果たす事ができたと感じております。

参加された皆様とご協力いただいた関係機関の皆様へ感謝申し上げます。

（文：高野 大地）



熱血!

青年部!

Vol.56